

Pressemitteilung

Gesundheitsvorsorge – Welche Tests sind sinnvoll?

Vorbeugung, sinnvolle Untersuchungen, Überflüssiges

Dresden, 29. April 2016

Vorbeugen ist besser als heilen. Über einen sinnvollen gesunden Lebensstil hinaus gibt es zahlreiche weitere Möglichkeiten, gesundheitlich „vorzusorgen“. Zahlreiche Vorsorgeuntersuchungen existieren, um Risikofaktoren für Erkrankungen aufzudecken. Darüber hinaus werden verschiedene Früherkennungsuntersuchungen zum Beispiel für Krebserkrankungen angeboten.

Zur Sonnabendakademie am **7. Mai 2016, 10:00 Uhr** im Festsaal des **Marcolini-Palais** (Friedrichstraße 41) spricht Dr. Sven Wollschläger, Chefarzt der III. Medizinischen Klinik darüber, welche Vorsorge- und Früherkennungsuntersuchungen aus internistischer Sicht sinnvoll sind und welche überflüssig. Wichtig ist auch, was die Ergebnisse für den einzelnen Patienten bedeuten.

Der Eintritt ist frei und für die Fragen der Besucher bleibt ausreichend Zeit.

Kontakt für weitere Informationen

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt
III. Medizinische Klinik
Chefarzt Dr. med. Sven Wollschläger
Telefon: 0351 480-1138 | E-Mail: bunk-ka@khdf.de

Ihr Pressekontakt

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt
Sabine Hunger, Öffentlichkeitsarbeit
Friedrichstraße 41 | 01067 Dresden
Telefon: 0351 480-3170 | E-Mail: hunger-sa@khdf.de

Das **Städtische Klinikum Dresden** ist eine der führenden Gesundheitseinrichtungen in der Region Dresden. Im Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt und Städtischen Klinikum Dresden-Neustadt versorgen wohnortnah rund 3 000 Mitarbeiter jährlich etwa 62 000 Patienten stationär und 129 000 ambulant. Die hohe Auslastung belegt das Vertrauen in unsere qualitativ hochwertige medizinische Versorgung, bei der der Patient für uns im Vordergrund steht. www.klinikum-dresden.de